Acta de la asamblea del Martes 29 de enero 16:15-17:300h Casa de la Cultura

Orden del día:

- Renovación Junta del AMPA y llamamiento a la participación

Se desarrolla el debate entorno a varios puntos:

La situación actual del AMPA : de la junta directiva quedarán 4 personas y solo una de ellas tiene un cargo concreto: tesorería. Se trata de una nueva incorporación (ha entrado este curso).

Se aclara que la junta es un órgano de gestión del AMPA, imprescindible ocupar ciertos cargos, Tesorería, presidencia y secretaría.

Por otra parte, se puede participar de múltiples maneras y cada cual según sus motivaciones y posibilidades.

También surgen debates en torno al modo de organización, y a los aspectos concretos que trata el AMPA.

Algunos de ellos son:

Organización de la jornada escolar:

- o Desayunos y ludoteca (el AMPA gestiona y coordina estos servicios)
- Extraescolares (el AMPA coordina y supervisa las actividades extraescolares)
- Campamentos (ídem anterior)
- Cambios y atención a las alumnas y alumnos de infantil (esto no es un servicio del cole sino del AMPA)

Reivindicaciones para el colegio:

- Caminos seguros (mejora de los accesos al colegio, tanto dentro de la mancomunidad como fuera, negociación con ayuntamiento y mancomunidad, talleres para conocer el barrio, encuentros entre compañeras para venir al colegio...)
- Espacios / Polideportivo (reivindicación de la necesidad de que el colegio tenga espacios e instalaciones adecuados, reivindicación del polideportivo y piscina del parque móvil)
- Patios activos, mejora de los patios o espacios de recreo del colegio a través de diferentes canales.

Presencia de las familias en el centro y comunicación:

- o Reuniones periódicas con la dirección.
- o Participación en el consejo escolar
- Creación de grupos de comunicación en cala clase a través de las y los enlaces de aula con una coordinadora.
- Relación de las diferentes comisiones con los agentes implicados (comedor, extraescolares...)
- Atención al despacho del AMPA

De este debate salió un grupo de personas nuevas dispuestas a participar, contando con el apoyo de quienes salen en lo que necesiten.

No se deciden cargos y quedan pendientes de organizarse y hacer una propuesta para someter a la asamblea en una próxima convocatoria.

Para la organización, las personas que hasta la fecha han conformado la junta quedan encargadas de abrir los canales de comunicación necesario